

Protokollauszug

aus der Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen vom 07.12.2020

Top 6 Anfragen und Mitteilungen

Herr Schiffner begrüßt das geschilderte Vorgehen, wäre tatsächlich dafür, mit den Maßnahmen bereits vor dem 22.12.20 zu beginnen. Er gibt den Hinweis, dass die Maßnahmen nur wirksam sind, wenn die Mitarbeiter sich untereinander auch privat nicht treffen. Darum sollte unbedingt gebeten werden.

Frau Münter begrüßt, dass die Buden auf dem Marktplatz rot gestrichen sind und empfiehlt eine eventuelle Aufhellung durch einen weißen Streifen.

Herr Grote fragt an, ob es hinsichtlich des Termins Stadtfest/Jugendweihe neue Erkenntnisse gibt.

Herr Prahler verneint dies, da die Leiterin der Jugendweihe krankheitsbedingt nicht für Abstimmungen zur Verfügung steht. Verschiebungsvarianten werden daher zunächst nur intern abgeklärt.